

Gold Limousine®

ОПУБЛИКОВАНО В ЖУРНАЛЕ  
“MARAIS MAG” - Февраль 2009



## Gold Limousine

DES VOITURES DE PRESTIGE AVEC CHAUFFEUR

*Quand luxe et raffinement  
savent se conjuguer avec passion*



De toutes les attentions que vous portez chaque chauffeur de Gold Limousine, c'est l'amour du métier bien fait qui s'en dégage. Pour eux, chaque détail compte. Une passion qui s'inscrit dans les moindres gestes ; jusqu'aux pneus cirés avec soin. Chaque voiture se révèle un écrin de confort. Chacun peut s'y sentir à l'aise, comme chez lui. Dans chaque véhicule se retrouve l'indispensable ordinateur portable et les boissons rafraîchissantes. Une qualité du service qui mérite bien ses lettres de noblesse.

**Gold Limousine. Luxury cars with driver.**

**When luxury and refinement combine with passion.**

*While every Gold Limousine driver is extremely thoughtful and attentive to their clients, what stands out is their concern for a job well done. For them, each detail counts. This passion can be seen in the slightest gestures; all the way to the carefully polished tyres.*

*Each car becomes a haven of comfort. Everyone can feel at ease there, at home. In each vehicle you will find the indispensable laptop computer and refreshing beverages. Quality service that truly deserves its stellar reputation.*

La renommée de Gold Limousine : ce n'est pas seulement ses véhicules, mais principalement la qualité de ses chauffeurs. Des chauffeurs ponctuels, d'excellente éducation, discrets et attentifs, qui savent anticiper le moindre désir de leurs hôtes. Des professionnels du service haut de gamme, bilingues ou trilingues, tous titulaires du permis spécial de Grande remise.

Dans les excursions touristiques qu'ils proposent, ils savent aussi se montrer d'excellents guides et révèlent leurs connaissances géographiques et culturelles de ces lieux renommés. Autant d'atouts au service de leurs clients.

*Gold Limousine's reputation stems not only from its vehicles, but primarily from the quality of its drivers. Punctual, well-trained, discreet and attentive drivers who know how to anticipate their guests' slightest desire. High-end service professionals, bi- or trilingual, all hold the special Grande remise license.*

*During the tourist excursions they offer, they also know how to be excellent guides and reveal their geographic and cultural knowledge of these famous sites. All these advantages are put to work for their clients.*



Gold Limousine sélectionne trois grands services, vingt-quatre heures sur vingt-quatre, toute l'année. Un large choix de véhicules confortables et luxueux, rigoureusement entretenus et contrôlés avant chaque mission.

**Sa Classe Executive.** Mercedes Classe E, Citroën C6 et Mercedes Viano : une flotte tout confort, idéale pour les déplacements d'affaires et les événements professionnels. A bord, l'ordinateur portable avec l'accès Internet illimité. Boissons rafraîchissantes, presse du jour et magazines.

**Sa Classe Luxe.** Tous les avantages et les privilèges de la Mercedes Classe S.

**Sa Classe Prestige.** Porsche Cayenne, Bentley, Rolls Phantom, Maserati Quattroporte. Avec pour privilège la télévision, le lecteur Dvd. Champagne, vins de Bordeaux et de Bourgogne. Ah, la volupté de leurs grands crus ! Alors, bercé de confort et d'attentions, on se laisse guider dans ces plus beaux véhicules, pour une nuit ou pour quelques jours, le temps d'une escapade ou d'un trajet à l'aéroport, ou pour la parenthèse raffinée d'un voyage insolite.

*Gold Limousine offers three main classes of service twenty-four hours a day, all year long. A wide selection of comfortable and luxurious vehicles is scrupulously maintained and thoroughly checked before each assignment.*

**Its Executive Class.** Mercedes E Class, Citroën C6 and Mercedes Viano: a fleet with all the modern conveniences, ideal for business trips and professional events. Inside you'll find a laptop computer with unlimited Internet access, refreshing beverages, daily newspapers and magazines.

**Its Luxury Class.** All the advantages and privileges of the Mercedes S Class.

**Its Prestige Class.** Porsche Cayenne, Bentley, Rolls Phantom, Maserati Quattroporte. With the added bonus of a TV, a DVD player, Champagne, Bordeaux and Burgundy wines. Ah, the exquisite delight of their exceptional wines! So, pampered with comfort and attention, you allow yourself to be transported in these most beautiful vehicles, for a night or for a few days, for a break or a trip to the airport or for a sophisticated, out-of-the-ordinary getaway.